

# WNI

## Polrestabes Surabaya Dzikir dan Sholawat Bersama Bonek Surabaya Utara Jelang Sidang Tragedi Kanjuruhan

Achmad Sarjono - [SURABAYA.WNI.OR.ID](http://SURABAYA.WNI.OR.ID)

Jan 16, 2023 - 10:14



SURABAYA - Polrestabes Surabaya menggelar Majelis Dzikir Maulidurrosul SAW bersama Jamaah Al-Khidmah dan Ukhsafi Copler Community dalam rangka memperingati HUT Arek Bonek Surabaya Utara Ke-8, Sabtu malam (14/01/23).



Kegiatan ini dipimpin langsung Kapolrestabes Surabaya Polda Jatim, Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan yang diikuti sebanyak 2.000 orang jamaah. Acara yang dimulai pada pukul 18.00 ini berlangsung di depan Mako Polrestabes Surabaya, Jalan Taman Sikatan No.1 Surabaya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut yakni Wakapolrestabes AKBP Mochamad Nur Azis bersama para pejabat utama (PJU) Polrestabes Surabaya dan Kapolsek jajaran, Keluarga Besar Pondok Sepuh Hadrotus Syaikh K.H. M. Oestman Al Ishaqy R.A, Keluarga Besar putra putri Hadrotus Syaikh K.H. Achmad Asrori Al Ishaqy R.A, Arek Bonek Surabaya Utara, Anggota Ukhsafi Copler Community, Jamaah Al Khidmah Surabaya, KH M Ayn Nur El Yaqin El Ishaqy, Agus M Nur El Yaqin Al Ishaqi, Habib Ahmad Bin Zein Al Kaff, Habib Mustofa Al Jufri, Habib Muhammad Bi Alwy Al Atthos, Ustad Zainu Latif, Ustad Sholih dan Habib Ahmad Bin Mustofa Al Haddar.

Acara diawali dengan pembacaan Tawassul dan dilanjutkan Istiqosah bersama. Kegiatan berikutnya pembacaan Surat Yasin oleh team dari Ukhsafi Copler Comunity dan pembacaan Do'a Manaqib. Selanjutnya diteruskan dengan pembacaan Tahlil oleh K.H.Wahdi Alawy.

Tujuan utama kegiatan Majelis Dzikir dan Sholawat ini selain memperingati Hari Ulang Tahun Arek Bonek Surabaya Utara Ke-8 TH juga untuk Mendoakan Keamanan dan Keselamatan Kota Surabaya.

Seperti diketahui bahwa pada hari Senin 16 Januari 2023 mendatang akan digelar Sidang Perdana Tragedi Kanjuruhan di Pengadilan Negeri Surabaya. Melalui barokah Dzikir dan Sholawat yang Dipanjatkan pada malam hari ini, diharapkan dapat menjadi bagian dalam upaya menciptakan kamtibmas yang aman, damai dan kondusif di Kota Pahlawan Surabaya.

Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan Kapolrestabes Surabaya Polda Jatim, Kombes Pol Akhmad Yusep Gunawan yang menyampaikan terima kasih atas kesempatan dan partisipasi semua pihak yang hadir, sehingga pelaksanaan Majelis Dzikir bisa berlangsung dengan baik sesuai harapan.

"Cintaku kepada Bonek adalah Takdir, Bukan Hanya dalam Omongan," tutur Kombes Pol Yusep.

Kapolrestabes Surabaya menceritakan bagaimana perjuangan beliau dalam mengawal Pemain Persebaya yang akan bertanding di Stadion Kanjuruhan Malang silam. Kombes Pol Yusep menceritakan kesiapan pengamanan dari Berangkat hingga kembali ke Surabaya dalam keadaan aman, sehat wal'afiat.

"Selamat Ulang Tahun Bonek Utara yang Ke-8, Teman-teman bonek telah menunjukkan kedewasaan dimana dalam merayakan Hari Ulang Tahunnya yang Ke-8 dengan menyelenggarakan kegiatan Majelis Dzikir dan Sholawat. Semoga ini bisa menginspirasi bagi Supporter di seluruh tanah air, dan semoga Supporter dan Persepakbolaan Indonesia kedepan semakin Kuat dan Maju," pungkas Kombes Pol Yusep.

Setelah sambutan-sambutan, acara diteruskan dengan ceramah agama yang dibawakan KH Wahdi Alway dan ditutup dengan doa. Seluruh rangkaian acara berjalan lancar tanpa hambatan suatu apapun dan selanjutnya jamaah membubarkan diri dengan tertib, berangsur-angsur meninggalkan Mapolrestabes Surabaya. (\*)